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令和２年度 第１回 西尾市多文化共生協議会 議事概要 

 

日時 2020 年 8 月 26 日（水）13:30～15:00 

場所 TV 会議システム（zoom） 

出席者 近藤敦会長、土井佳彦委員、大野龍太郎委員、平野善久委員、木下典子委員、安藤寛一委員、

磯貝明美委員、川部國弘委員、高木祐子委員、村瀬正幸委員、東松陽一委員、トランティホア

委員、大河内リナ委員、岩瀬恵委員、内田誠委員、高橋文華委員 

事務局 西尾市地域つながり課 永山課長、蛭川課長補佐、大竹主査、稲吉主事 

三菱 UFJ リサーチ＆コンサルティング株式会社（以後「MURC」） 南田、伊藤 

 

1. 開会 

 地域つながり課 永山課長挨拶 

 

2. 会長互選 

 事務局より会長推薦 

 全員一致で近藤氏を会長選出 

 近藤会長挨拶 

3. 議題 

（1） 西尾市多文化共生プランの策定方針について 

－資料１にもとづき、西尾市より説明 

－資料２にもとづき、委員自己紹介 

 

（2） 多文化共生に関する市民意識調査の内容について 

－資料３にもとづき、MURC より説明 

  －質疑応答 

   ア 外国人市民アンケートにおける介護サービスに係る設問について 

   イ 外国人市民アンケートにおける在留資格に係る設問について 

   ウ アンケート送付に係る送付文の内容について 

   エ アンケート対象者の割合について 

   オ 外国人市民アンケートの翻訳言語について 

   カ 外国人・日本人市民アンケートの用語統一について 

   キ 日本人市民アンケートにおける外国人に対する意識にかかる設問の是非につい

て 

   ク 外国人市民の保険年金に係る設問について 

   ケ 新型コロナウイルスの影響について 

   コ アンケート対象者（18 歳以上）ではない年齢層が属する教育の現場の実態につ



2 

 

いて 

   サ 母語教育の現状と課題について 

 

（3） 今後のスケジュールについて 

  －資料４にもとづき、MURC より説明 

 

4. その他 

事務局より 

 第 2回多文化共生協議会は 11 月下旬に実施予定。後日、日程調整を行う。次回もオン

ラインにするのか、どうかは開催日が近づき次第決定したい。 

 本日頂いた意見以外にも、メールで追加を寄せてもらいたい。頂いた意見は共有し、ア

ンケート内容にも反映していきたい。 

 

会長 

 半田市では「多文化共生推進条例」を作っている。静岡県、宮城県でも策定され、愛

知県は未策定である。多文化共生を進めるためにプラン策定もよいが、条例となると

自治体職員や住民に広く浸透する。議会が動くかどうかであるが、プラン内に条例策

定の検討を入れても良いのではないかと思っている。今後、議論できればと思う。 

これをもって本日の協議会を終了する。 

 

5. 閉会 

 

以上 


